



Información sobre el Santuario Original

Los delegados de la Asamblea Provincial de los Palotinos han decidido, en octubre del 2010, "las directrices para un acuerdo con el Movimiento de Schoenstatt sobre el lugar del Santuario Original". Los pasos concretos para llevar a cabo estas directrices, serán acordados entre el Provincial de los Palotinos, el P. Hans-Peter Becker, y el Provincial de los Padres de Schoenstatt en Alemania, el P. Theo Breitinger. Desde el 1 de enero del 2012 el Santuario Original junto con la plaza de los peregrinos y la sacristía de la casa frente al Santuario (St. Marien), pasará a ser usufructo del Movimiento de Schoenstatt. Este acuerdo constituye el primer paso en el camino de una pronta y plena clarificación de las relaciones en torno al Santuario Original y el valle de Schoenstatt.

Un contrato de usufructo y sus necesarias negociaciones se llevarán a cabo entre una comisión de los Palotinos y una de los Padres de Schoenstatt hasta septiembre del 2011. Posteriormente queda tiempo para los cambios que se deban hacer hasta el 1 de enero del 2012.

En la Presidencia Internacional de la Obra de Schoenstatt se acordaron las líneas fundamentales para el trabajo común en el Santuario Original. Según la voluntad del Fundador los Padres de Schoenstatt deben ser los responsables del Santuario Original y se debe, además, constituir un Patronato. Una comisión de miembros de la Familia de Schoenstatt elaborará los Estatutos del Santuario Original. Estos serán aprobados por la Presidencia Internacional de la Obra de Schoenstatt. A pedido de muchas personas se ha abierto la siguiente cuenta bancaria, dedicada exclusivamente a esta finalidad:

Banco: DKM Darlehnskasse Münster
Titular de la cuenta: Schönstatt-Patres-International e.V.
Referencia: "Urheiligtum"

Número de la cuenta: 3161602
Código del banco: 40060265

Para transferencias internacionales:

IBAN: DE60400602650003161602
Para formulario impreso: DE60 4006 0265 0003 1616 02
BIC: GENODEM1DKM

Agradecemos a la Comunidad de los Palotinos por las fructíferas conversaciones de los últimos meses y por la apertura y disposición a cambiar el uso del Santuario Original.

Depositamos llenos de confianza en las manos de la Virgen María los próximos pasos y el trabajo de las respectivas comisiones.

Schoenstatt, 08.12.10

P. Heinrich Walter